

## FRASES HERMOSAS

*Oct 11/1905* — *El Liberal*  
 A continuación publicamos el siguiente telegrama, que el señor Lecuona, Gobernador de Matanzas, ha dirigido al señor Presidente de la Cámara de Representantes.

"Matanzas, octubre 10

1'25 p. m.

Gobernador Provincial á Presidente Cámara Representantes  
 Habana.

Hoy glorioso aniversario saludando regocijado deseando Dios ilumine conciencia cubana para felicidad y perpetuación República.

*Lecuona."*

Las frases del telegrama nos parecen hermosas, y serán, sin duda, sinceras; pero son frases, y nada más.

Bueno es que se invoque el auxilio de Dios para la felicidad y perpetuación de la República; pero mejor soría que los hombres con sus actos y con sus hechos no pusiesen en peligro esa felicidad y perpetuación.

Mientras los hombres que gobiernan conspiran contra la estabilidad de la República, matando la fé en el corazón del pueblo con sus abusos, sus violencias y sus crímenes; poco habrá de hacer Dios en favor de nuestra independencia.

Los que arrebatan el voto al ciudadano, y le impiden el pacífico ejercicio de sus derechos, son, quieran ó no, enemigos de la República, que para que perdure necesita de ese voto libre y honrado.

No olvide el señor Lecuona, y los que como él piensan, y aman la independencia; "que obras son amores y no buenas razones."

*El Liberal - Oct 11/1905*

PATRIMONIO  
 DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
 DE LA HABANA